

Hoy, en el Congreso

Bendodo pregunta a Bolaños sobre la asesora de Begoña Gómez y el ministro evita defender a la mujer del presidente

- El vicesecretario de Política Autonómica y Municipal y Análisis Electoral, Elías Bendodo, muestra el organigrama del Ministerio de la Presidencia y pregunta a Bolaños si firmó él o Sánchez el decreto para contratar a la “secretaria de los negocios” de la mujer del presidente del Gobierno
- Cita textualmente el correo enviado por la directora de Programas de La Moncloa a una empresa en la que la asesora actúa como enlace “de los negocios” de la mujer del presidente: “Me dice Begoña que le traslade que le encantaría que sigáis como patronos de la cátedra, aunque sea con una cantidad inferior”. “¡Qué generosidad!”, señala irónicamente Bendodo
- Con todas estas pruebas, Bendodo pregunta al ministro Bolaños si mantiene su afirmación de que existe “una persecución cruel e inhumana contra Begoña Gómez”
- Pide al PSOE que aclare cuánto dinero ha pagado desde las instituciones donde gobierna al bufete que defiende a la mujer del presidente del Gobierno
- Sobre las críticas al rechazo del PP a que Teresa Ribera sea comisaria europea, recuerda que el PSOE también votó en contra de Miguel Arias Cañete para ocupar un cargo homólogo en Bruselas: “¿Y ahora nos piden explicaciones?”
- Acusa al Ejecutivo de Pedro Sánchez de “no gobernar” y dedicarse solo a resistir frente a un PP que “gobierna desde la oposición”